

Testimonio sobre los Ejercicios Espirituales para catequistas en Zaragoza

Me han encantado los ejercicios espirituales sobre Teresa de Jesús celebrados del 8 al 10 de marzo.



Soy catequista, pero ante todo soy una mujer de oración y quería conocer más a Teresa de Jesús y mis expectativas se cumplieron.

Las charlas sobre cada morada del castillo fueron muy amenas, con vídeos, música y cantos de Teresa de Jesús.

Sergio es muy buen transmisor e hizo que me enamorara de Teresa.

La organización fue perfecta. La casa es preciosa, la habitación muy confortable y los jardines preciosos. Me encanto la gruta con la virgen de Lourdes en el jardín.

Un momento también muy especial fue la adoración con el Santísimo Sacramento acompañados de Sta. Teresa de Jesús, lo cierto es que me ayudó a encontrarme con Jesús y sentir colmada mi alma. Nos conmovió a todos.

Fue mi primer inicio de cuaresma con ejercicios espirituales y puedo decir que repetiré sin dudar. Lo recomiendo a catequistas para conocer a esta gran maestra de oración.

Puedo decir, en lenguaje de Sta. Teresa, que tuve muchos contentos y gustos durante el fin de semana.

Gracias a la Delegación por organizarlos

Isabelle Vidaluc, Catequista de Garrapinillo